
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツを、いつでも、どこでも、いつまでも 練馬区スポーツ推進委員会 

 

第１９号 

 トピックス 令和２年 10月 20日 

 

●会長挨拶 

●スポーツ振興課長挨拶・表彰 

●新委員紹介 

●令和 2年度活動について 

 お問い合わせ先：練馬区スポーツ推進委員会事務局 

練馬区スポーツ振興課振興係 03-5984-1948 

練馬区スポーツ推進委員会 

 

検索 

 

クリック 

スポーツ推進委員会 会長挨拶 

編集後記 

「スポーツかわら版」第 19 号をご愛読いただきましてありがとうございます。当区のスポー

ツ推進委員会も新組織となり、新メンバーでの活動がスタートしました。新型コロナウイルス感

染症でなかなか活動が出来ず、何とか工夫しながらの活動開始です。どうぞ今後ともよろしくお

願い申し上げます。 

なお、過去の発行分は、練馬区ホームページからご覧いただけます。（M・S） 

 

 

令和２年度活動について 

新型コロナウイルス感染症の感染拡大はスポーツ推進委員会に

も大きな影響をあたえました。 

今年度は、一同に集まって総会を開催することができず、メール

等による新体制の承認から始まりました。６月に開催した定例会

は、広い会場で机の配置を考え、３密を避けての開催となりました。 

スポーツ推進委員会が実施している事業の一部も例年と異なる

事業形態となりました。宿泊研修として開催していた「自主研修」

は、Zoom会議という新しい手法で実施しました。夏に開催してい

た区からの受託事業である「わんぱくキャンプ」は残念ながら中止

となりました。しかしながら今後に向け、何がスポーツ推進委員会

として出来るのかを検討しています。秋に実施予定の受託事業「区

民歩行会」は３密を避けて開催する方法を検討しています。 

スポーツ推進委員会はこれからも「コロナ禍だから出来ない」で

はなく、「コロナ禍でもどうすれば出来るのか」を考え、スポーツ

する機会をより多く提供出来るよう、活動していきます。(H・S) 

 

 

 また、スポーツを取り巻く状況も大きく変

わりつつあります。マスクの着用をはじめ、

消毒、ソーシャルディスタンス、換気を心が

けていくことは、スポーツの活動においても

常に念頭に置いておこなっていかなければ

なりません。従来のやり方では、通用しない

時代になってきました。 

 そして、こんな時だからこそ、自身の健康

を保ち、健全な生活を送るためには、スポー

ツは欠かせないものだと思われます。これか

らの練馬区のスポーツ振興がどうあるべき

か、委員会において真剣に議論され、新たな

施策を講じなければいけません。それが、

我々に課せられた任務であると思います。 

 新しい体制の中で、人のつながりを大事に

し、区民の皆さまが、安心して安全にスポー

ツを親しめる環境つくりに今後も励んでい

きたいと思います。 

 皆さまのご健勝とご活躍をお祈り申しあ

げます。 

 

スポーツ推進委員会 

会長 大野 均 

時下、皆さまにはウィズコロナをものとも

せず、ますますご清祥のこととお慶び申しあ

げます。また、平素より、練馬区スポーツ推

進委員会の活動に対し、深いご理解とご協力

を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、当委員会は 4 月より新しい任期を

スタートいたしましたが、緊急事態宣言もあ

り、なかなか思うように活動ができない状況

が続いております。新型コロナウイルス感染

症も、数々の自然災害も、私たちが考えてい

た日常というものを根底から脅かし、新たな

「生活のスタイル」を構築していくことの必

要性を考えさせられます。 

 

令和２・３年度 

スポーツ推進委員会 役員 

 

左から 南波 浩子  会計 

    杉本 弘  副会長 

    大野 均   会長 

    太田 雄三 副会長 

    庄司 ミツイ 会計 

 今期のスポーツ推進委員会は３部体制で活動します。 

＜総務部＞ 

  部員一人ひとりの持っている引き出しを最大限に引き出し、スポーツ推進委員会の更なる発展

に繋げ、互いを認め合い、励まし合い、支えあえる仲間作りを目指します。また、区民へのスポ

ーツ・フォア・オールの発展も具体的に取り組める活動を進めていきます。 

 

＜事業部＞ 

  前期から引き続き、地域スポーツ及び障害者スポーツの振興を試みながら、地域スポーツの開

拓と底上げを行い、区民が「だれでも、どこでも、いつまでも」スポーツを楽しめる仕組みを考

えます。また、障害のある方もない方も一緒にスポーツを楽しめる環境も考案していきます。 

 

＜広報部＞ 

  スポーツ推進委員会を区民に向け広く周知し、活動への認知と理解を得るため、「情報誌スポ

ーツかわら版の発行」「委員会 WEB サイト情報の更新」「委員会活動の取材と記録」「２年間の

活動記録集“あゆみ”の編集発行」等を行っていきます。 

3密を避けた定例会 

スポーツ推進委員会と新型コロナウイルス感染症 

Zoom会議となった自主研修 



 

 

 

 

                                                                                                                 

                                     

                                  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

高田朝美委員が、在籍 10 年という節目を迎え、東京都スポー

ツ推進委員協議会より「功労者表彰」を授与されました。 

 

高田委員に感想を伺いました。 

 

スポーツ推進委員になり、早いもので１０年経ちました。 

フィットネスインストラクターの私はスポーツというより健康 

産業の中に身を置き、個人事業主として長年キャリアを積んでき

ました。民間企業を中心に活動していく中で身体を動かす大切さ

やコミュニティとしての役割などスポーツや運動の持つ大きな役

割を痛感し、練馬区で何かお手伝いできないかと思い立ち現在に

至ります。 

民間と行政の連携が今以上にできるよう、スポーツ推進委員と

して今後も活動していきたいと思います。 

 

 高田委員の益々のご活躍を期待したいと思います！ 

 

 

 

                                                                 

スポーツ振興課長 挨拶 

 

 

 

新委員紹介 

表 彰 

地域文化部 

スポーツ振興課長 

星野 明久 

① 板橋区生まれで練馬区育ち 

② 射手座 

③ 北欧でオーロラを見たい 

④ ゴルフ（観戦も好き） 

⑤ ガーデニング（プランター

でハーブや野菜を育ててい

る） 

⑥ コロナに負けない体つく

り、スポーツを楽しめる環

境作りをしたい 

 

① 武蔵野市(14歳まで三鷹市) 

② 獅子座 

③ 南アルプス、仙丈ケ岳 

④ バトミントン、スキー、ハイ

キング 

⑤ 着陸姿勢に入った航空機を

眺めること 

⑥ 区民の皆様が手軽にスポー

ツに親しめる一助となれ

ば幸いです 

 

① 練馬区 

② 魚座 

③ 劇場 

④ バドミントン 

⑤ マスク、エコバック等袋物作

り 

⑥ 活動を通して出会う皆様と

のご縁を大切に一生懸命頑

張ります 

 

① 新宿区 

② 乙女座 

③ スイス 

④ アルペンスキー、野球、ラケ

ットテニス 

⑤ B 級グルメ 

⑥ 地元小学校の開放事業の中   

で、地域のスポーツコミュ

ニティーを 

 

① 豊島区 

② 射手座 

③ 海 

④ 水泳（オープンウォーター） 

⑤ ロールケーキ 

⑥ 区民の方と共に身体を動か

すことを通して心身共に健

康を目指したい 

東京 

⑦ 射手座 

⑧ 海 

⑨ 水泳（オープンウォータ

ー） 

⑩ ロールケーキ 

⑪ 区民の方と共に身体を動

かすことを通して心身共

に健康を目指したい 

 

① 茨城県古河市 

② 水瓶座 

③ 因島、五島列島 

④ ズンバ 

⑤ キックボクシング 

⑥ 盛り上げていけるようにお

手伝いしたい 

 

 

① 板橋区 

② 牡羊座 

③ 海・山 

④ ウォーキング・ジョギング・

水泳 

⑤ 早寝早起き 

⑥ 生涯スポーツの普及と実践

を通して地域社会に貢献し

たい 

 

① 生産地（出身地）は？     

② 星座は？ 

③ 今行きたいところは？ 

④ マイスポーツは何？ 

（好きなスポーツ・観戦・行っているスポーツ） 

⑤ マイブームは？ 

⑥ スポーツ推進委員としての抱負 

 

スポーツ推進委員 

高田 朝美  

スポーツ推進委員の皆様には、日頃より区

民、地域のスポーツ振興にご尽力いただき、

ありがとうございます。新型コロナウイルス

感染症のため、例年とは大きく異なる状況の

なかでスポーツ振興にご協力いただいてい

ること、感謝申し上げます。 

今年は、新型コロナウイルス感染症の影響

により、予定されていた事業などの中には残

念ながら中止となったものもあります。 

区はこれまでも補正予算を策定するなど、

独自の感染症対策を強化・充実してきました。

８月にも補正予算を決定し、PCR検査体制の

さらなる強化・充実を図るとともに、医療機

関への支援などを行っていきます。 

感染防止のため、暮らしや働き方の新しい

日常が求められています。このような状況に

ありますが、今後も引き続き、感染状況など

を見極め、十分に感染症対策を行うなどして、

取り組みを進めてまいります。 

スポーツは健康・体力を維持増進し、スト

レス解消するなど生活を豊かにするために欠

くことができないものです。練馬区が身近な

場所でスポーツを楽しめるまちとなるよう、

皆様と力をあわせて取り組んでまいりますの

で、皆様方の力添えをよろしくお願い申し上

げます。 

 

 

新人委員に聞いてみました 


